Teniente General D. Fernando Cotoner y Chacón

Época Alfonso XII

Teniente General D. Fernando Cotoner y Chacón, Director General de la Guardia Civil desde 1874 a 1882, con el uniforme de gala restablecido por Real Orden de 23 de marzo de 1878.

Sombrero de tres picos, "tricornio", con galón de plata, presilla, botón y escarapela con los colores nacionales. Levita de paño azul tina, solapa sobrepuesta de color grana con siete botones a cada lado, el cuello recto también grana, como las bocamangas, donde lleva las divisas de su empleo. Pantalón recto, también azul tina, y borceguí liso. Faja de seda carmesí para General.

Luce una espada a capricho, no reglamentada, pero sí muy utilizada por Jefes y Generales de todas las Armas y Cuerpos, especialmente de la Guardia Real. Guarnición de plata, cazoleta de barquilla de vela, pomo en yelmo con plumas y gavilanes rectos. Hoja recta y vaina de cuero con brocal y contera de plata también.



Por disposición de 24 de septiembre de 1864, la Virgen del Pilar fue declarada Patrona del Colegio de Guardias Jóvenes. Por la Real Orden circular de 8 de febrero de 1913 el rey la declara Patrona de la Guardia Civil



ESPADA hacia 1844 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

